PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REFORMA	4	30/10/24	LEGISLATIVO



'Montón de dinero'

Los ministros renuncian para llevarse un "montón de dinero", dijo Claudia Sheinbaum.

Como decía Enrique Peña Nieto: "No hay chile que les embone".

Primero les ofrecen a los ministros su liquidación si renunciaban antes del 31 de agosto del próximo año, y ahora que lo hacen, los insulta con su crítica.

Además, la liquidación es un derecho constitucional y no prerrogativa del Presidente o algo por lo que tengan que rogar.

Como siempre, anda muy mal al atacar a cuanta persona no es de su beneficio.

MANUEL DÁVILA JARAMILLO / Santiago, NL